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ご挨拶
　１０月２１日（土）選考委員が集まり各自が感じていることや、今後の選考活動や、この選考委員
通信第２号について話し合いました。１時間余りがあっという間で高校受験のことや本部役員の皆
さんがより良い学校づくりのためにアクションを起こしていることを知ることができました。今回から
少しずつ本部役員の方々のナマの声をお届けします。

PTA活動のメリットや重要性って、何ですか？

選考委員の話し合いの中で・・・
学年が異なる保護者との関わりもあるのでサークル感覚で楽しく活動できます 😁
🍎iPadをAppleから割引で買えるなど知らない🉐情報もいっぱい！

保護者同士の繋がりができるため、自分・
子供・教職員以外の視点での学校を知るこ
とができるようになりました。

学芸発表会ではPTAお手
伝い委員席でゆっくり鑑
賞できました。

PTA活動で学校へ行く機会が増え、部
活の様子等家では見たことのない我
が子の頑張る姿や笑顔が見れて嬉し
かったです。子供への関心や関与度
合いが高まりました。

「PTA会費を子供たちのために使
う。」という考えのもと「受験体験記」
を創刊できました。生徒も目を通し
ているそうです。

保護者が出来る協力をする事で、教職員の方
が余裕を持って本来の必要な指導を行うこと
が出来ると考えます。できる人ができる事をや
れば貢献できる活動です。

会長は引退後、歴代の会
長として校長室に写真が
飾られます。

【学芸発表会】

学芸発表会での受付や誘導を各委
員会のお手伝いの方と一緒に活動
しました。入場制限のない中での受
付や誘導・巡回が『人の目』となり万
が一の備えとなります。

【９/２４宇喜田・小島地区運動会】

江戸川区青少年委員葛西北地区部会のスポレク
部として宇喜田・小島地区運動会に参加。西葛西
中学校演劇部ボランティアの子供たちや、地域の
方々と関わりができます。

ＰＴＡ活動のメリットや重要性って何ですか？


